

## **Ils l' ont fait !**

On la nomme « ville éternelle » ou encore « capitale du monde » mais pour les latinistes du collège Georges Gelma c' est Rome, lieu de concrétisation de leur rêve !

En ce jour du 24 avril 2024, ils se sont envolés vers l' Italie pour 8 jours de découverte culturelle et culinaire. Du Vauclin à Rome en passant par Naples, les journées furent riches : le Vatican et ses musées, le Colisée, le forum romain, la fontaine de Trévi et ses voeux, la majestueuse Pompéï et son Vésuve surplombant la gigantesque ville d' Herculaneum.

Un an et demi d' actions et d' efforts pour aboutir à la meilleure des récompenses : celle de fouler le sol d' antiques romains et de s' imprégner de l' histoire du berceau du monde latin.

Mme Malle-Camsell, le professeur de latin et responsable du projet est ravie qu' Enaëlle, Tidjane, Solenne, Maïly, Arthur, Maëlys, Cynthia, Sévrinna, Sméléna, Kéran, Othman, Quentin, Gaspard, Shilow, Esteban et Noam accompagnés de leurs professeurs Mmes Nordin, Victorin et de Mme Scaron, AED, aient pu vivre une telle expérience pédagogique.

**Carpe diem !**





